

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Dari berbagai uraian yang sudah disajikan di atas, maka dengan mengacu kepada permasalahan dalam penelitian ini, penulis menarik kesimpulan:

Pertama, berdasarkan hasil analisis yang penulis lakukan, penulis menilai kemampuan berkomunikasi dan cepat bergaul, memiliki inisiatif, interpersonal skill dan kepercayaan diri yang dimiliki oleh mahasiswa jurusan perbankan syariah pada saat melakukan praktik kerja lapangan masih dibawah standard yang diharapkan oleh pihak lembaga keuangan syariah. Sedangkan pada aspek kompetensi emosional dalam bekerja, cepat dan tanggap dalam bekerja, etos kerja, sifat kepemimpinan, serta sopandan santun dalam berbicara maupun bersikap sudah memenuhi standard yang diinginkan oleh pihak lembaga keuangan syariah

Kedua, kemampuan berkomunikasi dan cepat bergaul, memiliki inisiatif, interpersonal skill dan kepercayaan diri yang ditunjukkan oleh mahasiswa jurusan perbankan syariah pada saat melakukan praktik kerja lapangan (magang) pada lembaga keuangan belum bisa memuaskan seperti yang dikehendaki oleh pihak lembaga keuangan syariah. Sedangkan pada aspek kompetensi emosional dalam bekerja, cepat dan tanggap dalam bekerja, etos kerja, sifat kepemimpinan, serta sopan dan santun dalam berbicara maupun bersikap yang ditunjukkan oleh mahasiswa jurusan perbankan syariah pada

saat melakukan praktik kerja lapangan (magang) penulis nilai sudah bisa memuaskan atau setidaknya memenuhi keinginan yang diharapkan oleh pihak lembaga keuangan syariah.

B. Saran

Berdasarkan hasil riset dan analisis yang penulis lakukan, penulis memberikan saran:

1. Kepada pihak pengelola jurusan perbankan syariah, agar sekiranya dapat memperbaiki atau meningkatkan kemampuan soft skill mahasiswa, baik dengan mengadakan pelatihan maupun praktik langsung ketika sedang berada dikelas dan memperbaiki kurikulum yang berbasis kepada dunia kerja seperti yang disarankan oleh pihak lembaga keuangan.
2. Kepada mahasiswa jurusan perbankan syariah, agar ketika melakukan praktik kerja lapangan bersungguh-sungguh dalam melaksanakannya dan memanfaatkannya sebagai tempat berlatih dan mengenal dunia kerja yang sesungguhnya. Selain itu, jangan sampai memberi malu nama baik fakultas syariah dan ekonomi Islam pada umumnya dan jurusan perbankan syariah pada khususnya.